

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Gutes Essen braucht keine Gentechnik! Infodienst-Aktion auf der Agrar-Demo in Berlin am 22.1.2011.

Mutiger Bürgermeister verbietet Gentechnik-Produkte an Schulen

Veröffentlicht am: 28.01.2011

Bürgermeister Josef Höß aus der Gemeinde Holzkirchen will Gentechnik-Produkte in gemeindlichen Einrichtungen verbieten. Schulen, Krippen und Kindergärten erhalten in diesen Tagen eine Positiv/Negativ-Liste von Greenpeace aus der hervorgeht, welche Produkte aus tierischen Erzeugnissen hergestellt werden, bei denen die Tiere mit Gentechnik-Pflanzen gefüttert wurden und auf die in Zukunft verzichtet werden soll. Auch wenn das zuständige Landwirtschaftsamt den Beschluss als nicht rechtswirksam sieht und die Pächter der Kantinen den neuen Vertragsbedingungen zustimmen müssen, ist Bürgermeister Höß überzeugt,

einen Schritt in die richtige Richtung zu machen. Denn nur Absichtserklärungen zu unterschreiben reicht dem Bürgermeister nicht, 'wir müssen Taten folgen lassen' sagt er. Der Bund Naturschutz (BN) Bayern sowie der Verein Zivilcourage begrüßten den mutigen Schritt.

Links zu diesem Artikel

- [Merkur: Gemeinde Holzkirchen verbannt Gen-Produkte aus Schulen](#)